La plus vieille scène de bataille entre insectes



Dans de l'ambre du Chiapas mexicain, une équipe du Muséum national d'histoire naturelle de l'université de Toronto et du Muséum royal de l'Ontario (à Toronto) a identifié une scène rare. Les inclusions de trois types d'insectes se trouvent en interaction. Une fourmi légionnaire, Neivamyrmex, s'en prend à une termite Nasutitermes, à côté d'autres termites, qui cohabitent, elles, pacifiquement avec une autre espèce de fourmi, Azteca. Cet échantillon, daté de 15 millions d'années, représente le plus ancien témoignage d'interactions complexes entre insectes, comme il en existe encore de nos jours entre les descendantes de ces fourmis et termites.

> Coty et al., Plos One, 20 août.

PHOTO: 2014 COTY ET AL